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国際ソロプチミスト神戸東 

2019 年度 第 4 回 (12 月) 通常例会議事録 

 

日 時：2019 年 12 月 19 日（木）11：00～12：45  

場  所： ホテル竹園芦屋 3F 飛鳥 

 司会進行 藤尾セクレタリー 

1．点鐘・開会宣言                                   平高会長 

2．会旗に礼 

3．会長挨拶                                      平高会長 

一年を振り返り、クラブの会員減少と共に休会会員の多い事にも苦慮しながら活動してきたが、期首の 

会員数を維持し、会員の協力で休会・欠席会員の様子を伺い知ることが出来ている。 

  また、本日は S クラブ活動報告親睦会が開催予定で、大勢の生徒さんが来られると伺っている。 

クラブのウェブサイトで、スポンサーしたのが 1999 年 12 月 17 日で、今年 20 年目と確認した。 

ぜひ、全員の出席をお願いいたします 

 

―議事開始―  ※規約に則り、会長が議長を務める                  議  長 

4．出席確認                                   中村 出席委員長 

  会員総数  36 名    出 席 21 名   欠 席 4 名 

    出席率 58.3％      休会者 9 名（橋本、細谷、池田、森、王子、佐野、田口、山本、山中和） 

                                    欠席者 藤本、三浦、大城戸、坂井        遅刻  服部、河合  

※議長は定足数を満たしているので、本例会は成立すると宣した 

5．資料確認   ※別紙 配付資料 を確認                  小倉 C.セクレタリー 

          Best for Women、アワード委員会第 2 回委員会報告を追加した。 

6．議事日程（案）承認                                                             

※議長は、8.報告事項①―(1)国際・連盟の項目に「Best for Women」を口頭で追加した。 

審議事項の確認を行い、承認を求めた。全員賛成で承認されたので（案）を削除  

7．2019 年度 第 3 回（11 月）通常例会議事録 承認  

   配付を以て朗読に替えた。異議のある場合は 7 日以内（12/26）にセクレタリーまで申し出ること 

 異議がなければ 12/26 を以て承認される 

8．報告事項 

① 理事会報告 

第 4 回 定例理事会 12 月 10 日（火） 16：00～18：00  木口記念会館 

（1）国際・連盟 

   ・連盟からのメール「ダイヤモンド・キャンペーン：次の 100 年への道を輝かせよう」  回覧 

11 月 28 日に届いたメールを回覧 ※開始時点の 13％以上に相当する新会員獲得を目指す。 

   SIA ウエブサイトからダウンロードした「会員獲得のヒント」もあわせて回覧した。 

・Best for Women 

・ソロプチミスト・サマリー10 月号 メンバーシップ「役割描写調査」について 回覧 

10 月例会で河合会員から申し出のあった 10 月サマリーの役割描写調査について詳細を連 

盟サイトから入手し回覧した。 

※内容は 2019 年ソロプチミスト・クラブ リーダーシップ職責説明調査結果 と題し 
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2019 年４月に SIA に登録のある有効なメールアドレスに送信され職責説明とアンケートを実施。 

ほとんどがアメリカの会員が回答しており、日本の回答率は全体の 3％であった。 

将来のリーダーシップ育成に向けてクラブリーダーの職責説明を明確にするためのアンケート 

で、メールに回答したのはリーダー職 57％、その内 59％が 4 つの役職についている。 

リーダー4 職とは会長、副会長又は会長エレクト、セクレタリー、トレジャラーであり 

それぞれの職責要綱が記載されている。 

（2）リジョン、ソロプチミスト日本財団 

・リジョンメール No.15-Ⅱ-2 第 34 回リジョン大会議題・決議案提出について （審議事項-1） 

 12/9 の締切までに、会員からの議題・決議案の提出はなかった →後程審議 

・2020-2022 年期 日本中央リジョン理事会メンバー候補者推薦依頼について（締切 1/31） 

  会員からの意見は 1/8 までにセクレタリーまで。 

 ガバナーエレクトである井植会員に発言を求めた所「セクレタリーやトレジャラーの人選も大 

切であるが、エレクトを選ぶことが重要事項だと思う。なぜなら単年度ではなくガバナーとエレ 

クトが連携して方針を継続してこそ、改革ができると考える。活発な理事会運営ができるメンバ 

ーを望む」との話があった。 

・第 46 回 SIA 隔年大会についてのお知らせとアンケートのお願い   回覧（締切 12/26） 

 JTB でのリジョンツアーが 1 月に案内される。リジョンとしても概算人数を把握する必要が 

あるので、参加予定の会員はセクレタリーまでお申し出いただきたい。 

     ・リジョンメール No.16 より 

・12 月送付状・今月の締切                         平高会長 

Ⅰ.連盟関係  ソロプチミスト・サマリー11 月号 

   Ⅱ.リジョン大会・分科会関係                       

     1.2019 年度分科会 ①財務・広報合同委員会→該当委員会にて情報共有・アンケート対応 

Ⅲ.会計関係 

1.財務関連郵便投票 No.1～No.3 の結果報告 →すべて承認された 

2.地区別クラブ別会員数月次報告 

Ⅳ.委員会関係 ※セクレタリーから各委員長へ配付                               

1.アワード委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

2.スポンサーシップ委員会 → 委員会にて情報共有及び対応 

3.財務委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

4.規約決議委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

5.SOLT 委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

6.メンバーシップ委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

7.広報委員会 → 委員会にて情報共有・アンケート対応 

※アンケートのリジョン締切は 1/31 であるが、各委員長は 1/15 までにセクレタリーへ提出 

Ⅴ.NFORMATION                     

     ・財務関連郵便投票で承認された「2018 年度収支報告書/第 33 回リジョン大会会計報告書/ 

      2019 年度収支予算書」3 冊   回覧 

・With You（国連 UNHCR 協会ニュースレター）  回覧 

（3）クラブ関連事項  

・1 月理事会会場の変更及び新年会について 

1 月 10 日（金） 17：00～ 於：メゾン・ド・タカ  ※理事会後新年会 

     ・王子会員のお母様ご逝去 

ご主人（4 月）に続き実母（8 月）がご逝去された。 
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クラブ財務手続に則りお供えとして花ギフトカードを手配し、会長が 12/18 に持参した。 

・SI 六甲から 30 周年を祝う会出席に対してのお礼状   回覧 

・SI 石巻サンファンから クリスマスカード     回覧 

・性暴力被害者支援センター・ひょうごから公開講座参加に対してのお礼状  回覧 

② セクレタリー報告                            藤尾セクレタリー 

  ・クラブ会計関係（2018 年度収支報告書、2019 年度収支予算書）リジョンへ提出済（11/27） 

  ・リジョン会計関係郵便投票をリジョンへ提出済（11/22） 

  ・各委員会アンケートのリジョン提出について（締切 1/31）→1/15 までにセクレタリーへ提出 

C.セクレタリー報告                          小倉Ｃ.セクレタリー 

 ・12 月通信伝達 

③ トレジャラー報告                            水垣トレジャラー 

    ・2019 年度 11 月会計報告  繰越残高 18,447,457 円     回覧 

④ 委員会報告  

1）常任委員会 

  奉仕プログラム活動分野                       進行 伊藤副会長 

  ＊奉仕プログラム委員会                          八代委員長 

   ・第 1 回卓話活動報告 →会員 23 名出席 ※new-look のブログ記事  回覧 

   ・ミャンマーファミリー・クリニックと菜園の会について   回覧   

    寄付に対してのお礼の電話があった。現状は人手不足、資金不足が続いている。 

  ＊アワード委員会                             中田委員長 

   ・第 2 回委員会報告 「各賞応募者の報告」   回覧 

   委員会で検討の結果、「夢を生きる」賞の該当者が見つからず、応募は見送ることとなった。 

  「大学女子学生・専門学校女子学生支援金」は十河亜裕子さん（滋賀医科大学）に決定 

  「女子大学院生奨学金給付」は西川有彩さん（大阪大学大学院歯学研究科）に決定 

※支援金・奨学金 共にクラブ表彰金 50,000 円を確認（予算 18 万の内 10 万） 

  ＊スポンサーシップ委員会                         井植委員長 

   ・第 3 回委員会報告 

クラブユース・フォーラムテーマ 3 点が決定。 

  芦屋学園高等学校 S クラブ親睦報告会について協議し詳細を決定した。 

今年は親睦会の折に「夢を拓く」の活動を盛り込むこととなった。 

さらに本日の親睦報告会で「臓器移植意思表示カード」を配付することとした。 

 テクニカル機能分野                         進行 中田副会長 

  ＊広報委員会                               小倉委員長 

   ・クラブウエブサイト「News」他 更新について    回覧 

  ＊出席委員会                               中村委員長 

   ・第 2 回委員会報告 「1 月親睦会について」 

・宿泊 15 名、日帰り９名の予定。 

・予算総額は 360,000 円。欠席者へのお土産 3,000 円+送料、アトラクション 20,000 円。 

夕食代は 17,500 円で、出席者の夕食代自己負担は 6,000 円を予定。 

・宿泊代・朝食代等は翌日各自精算とする。 

・ビンゴ景品を会員協力で 2 個（1,000 円以上）寄付依頼した。 

 まだの会員は 1 月当日にご持参いただきたい。 

  ソロプチミスト日本財団                          八代委員 

   ・応募者推薦のお願い →クラブ内推薦締切は 1/31 
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＜要望＞ 

・会長より、リジョナルプロジェクト名称等の変更に伴い、アワード委員会・財務委員 

会・規約決議委員会に対してクラブ財務手続の記載の訂正依頼がなされた。 

また広報委員会にも記載訂正の依頼がなされた。 

・井植会員より、「夢を生きる賞」「女子大学院生奨学金給付」「大学女子学生・専門学校 

女子学生支援金」の 3 つの賞への応募希望があった。今回のリジョンのリジョナルプ 

ロジェクト変更は「夢を生きる賞」への応募をしやすくする意図もある。 

次年度は応募できるように、クラブ表彰金予算なども含め検討する。 

9．提案事項 特になし 

10．審議事項  

   審－1  リジョンメール No.15-Ⅱ-2 第 34 回リジョン大会への議題・決議案提出について  

会員からの意見がなかったため、リジョンへの提案がない年度と同様に今期は提出しない 

       事とする                             全員賛成で承認 

 

 ―議事終了― 

 

11．インフォメーション 

  ・芦屋学園高等学校 S クラブ 報告親睦会 12 月 19 日（木）13：45～15：00  ホテル竹園芦屋 

12．告知事項                                  藤尾セクレタリー 

   2019 年度第 5 回 1 月定例理事会  1 月 10 日（金）  17:00～19:00  メゾン・ド・タカ 

   2019 年度第 5 回 1 月通常例会    1 月 16 日（木）  11:00～13:00 ホテル竹園 3F コスモス 

                      新年親睦会  1 月 16 日（木）  17:30～    エクシブ有馬離宮 

13．出欠の最終報告 

   会員総数 36 名       出 席 21 名  欠 席 4 名 

    出席率 58.3％   休会者 9 名（橋本、細谷、池田、森、王子、佐野、田口、山本、山中和） 

                   欠席者   藤本、三浦、大城戸、坂井     早退  久武、山中里美  

14．ハッピーバースデイ 

    平高綾子、井植豊子、森節子 各会員 

15．ソロプチミスト誓約 

16．ソロプチミストシンフォニー 

17． 閉会宣言 ・ 点鐘                                 平高会長 

記録者 藤尾 諭美 

 

      12 月ニコニコ箱合計 20,000 円         歳入委員会 

 

ニコニコ箱メッセージ 

 ・お誕生日お祝いありがとうございました。 平高綾子 

 


